



峯の風

学校教育目標

未来に向けて

輝く峯の子

峯小学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/mine/>

真剣な姿 向上しようとするエネルギー

校長 石渡 範子

先月の「峯の子祭」では、多くの方にご来校いただきありがとうございました。真剣に発表する子どもたちの姿をご覧いただくことができたかと思えます。当日までに友だちとたくさん調べたり考えて作り上げたり、発表の準備にも時間をかけて取り組んできました。特に6年生にとっては最後の峯の子祭でした。様々な職業に触れ、たとえ1円であっても稼ぐということは大変なことで、どんな職業でも社会に貢献する立派な仕事であることを感じ取っていました。自分の夢や憧れを抱きつつ、努力を重ね一歩ずつ着実に理想とする自分に近づけるよう力強く生きてほしいと願ってやみません。



3年生が考案したオリジナルキャラクター

3年生は、峯の子祭で発表したことをさらに発展させ、「もっと峯のまちをきれいにしたい。」という思いを膨らませ、「自分たちが遊ぶ公園にごみを捨てないでと呼びかけたい。」とオリジナルキャラクターを考案しました。次なる目標をもち、向上しようとするエネルギーは、本校がめざしている「自己肯定感・有用感を高める子どもの育成」につながります。

今年も残すところあと少しとなりました。学校では季節外れの感染症が流行り、一時学級閉鎖の措置をやむを得ず取らざるを得ないクラスもありましたが、お陰様で今ではだいぶ収まりが見られます。今年は暖冬とはいふものの、十分体調に気を付けて年末年始お過ごしください。今年も皆様の温かなご協力ご支援により無事一年を終えることができます。冬休み明けからも、子どもたちがともに学び合う教育活動を教職員一同整えてまいります。引き続きご理解ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

峯小100周年キャラクター選挙が始まりました！どのイラストも力作で工夫されているものばかりです。6つの作品の中から一つが選ばれます。



なわとび週間

11月28日(火)から2週間、なわとび週間がありました。運動委員会が、全校児童に楽しんで運動に取り組んでほしいという思いから企画した活動です。運動委員会の児童はマイクを持って話したり、記録用紙を持って名人の報告を受けたりするなど自分たちで運営しました。1、2日目はチャレンジカードに取り組むチャレンジデー、3日目はペアで30秒を跳び続けるペアデーです。校庭に集まり、先生や友達と楽しんでなわとびに取り組む児童が多く見られました。



運動委員会の児童が8つの跳び方を紹介する動画を作成して、全校にロイロで送りました。



なわとびが得意な子も苦手な子も、自分の目標に向かって取り組みました。

初級 縄とびチャレンジカード ()年()組 名前()

レベル	9	8	7	6	5	4	3	2	1	名人
前とび	5	10	15	20	25	30	35	40	45	50
後ろとび	3	5	10	12	15	18	20	23	25	30
かけ足とび	5	10	15	20	25	30	35	40	45	50
交差とび	1	2	3	5	8	10	12	15	18	20
後ろ交差とび	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
あやとび	1	2	3	5	8	10	12	15	18	20
後ろあやとび	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
二重とび	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
後ろ二重とび	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10

運動委員会の児童がロイロノートを使って、チャレンジカードを作りました。

人権教室

12月8日(金)、体育館で人権理解教室を行いました。今回は横浜市パラスポーツ指導者協会の竹下いづみさんを講師にお招きし、「車いすでの生活とは」「パラスポーツ、車いすマラソン」についてのお話をさせていただきました。写真を用いたり実体験をもとにしたりと、分かりやすく教えていただきました。子どもたちも普段の自分たちの生活の様子と異なる場面を知り、興味をもって真剣に聞いていました。



様々なお話を聞くことができました。



代表の児童が競技用車いすを運びました。